
conquistas CONFEF/CREFs

Um concurso público para Policial Militar
Voluntário Temporário realizado no Acre foi
cancelado pela juíza 1ª da Vara de Fazenda
Pública da Comarca de Rio Branco, Maria Penha
Sousa Nascimento. Ela julgou que o Estado não
divulgou corretamente a relação dos aprovados na
primeira fase, para a realização dos testes de
Aptidão Física, segunda fase do concurso. Outra
irregularidade apontada pela juíza em sua decisão
é que os testes físicos foram aplicados por oficiais
sem registro no Sistema CONFEF/CREFs, que
coloca em risco a saúde dos candidatos.

A juíza vai analisar as alegações do Ministério
Público Estadual (MPE) e do Estado para depois
decidir sobre o futuro dos 600 aprovados no
concurso público. Segundo o procurador-chefe do
Estado, Édson Manchini, o Estado vai recorrer da
decisão nos próximos dias, pedindo a suspensão
da liminar concedida pela juíza até que seja
julgado o mérito da questão. As informações são
do jornal a Gazeta do Estado do Acre, em sua
edição do dia 30 de junho de 2004.

Testes de aptidão aplicados por
oficiais sem registro profissional
cancelam concurso para policial

Profissionais participam da
passagem da tocha olímpica
Diversos Profissionais de Educação Física participaram do evento da passagem da Tocha
Olímpica no Rio de Janeiro. Conseguimos contato com os judocas Aurelio Miguel e
Rogério Sampaio e apresentamos também registro fotográfico de alguns dos Profissionais
que participaram deste momento histórico.

Os Profissionais José Roberto
Guimarães, Wlamir Marques,

Renan Dal Zoto (com Bernard
Rajzman), Ana Moser e

Ricardo Prado com o símbolo
maior dos Jogos Olímpicos

Rogério Sampaio (CREF 028717/P-SP), atleta Olímpico de Judô

Como atleta e Profissional de

Educação Física senti muito

orgulho em carregar a tocha

Olímpica por tudo que ela

representa: a paz união e

harmonia. Este é um momento

importante para a Educação

Física, pois o mundo volta

suas atenções para a

atividade física. Aurélio Miguel (CREF 013675/P-SP),
campeão de Judô e coordenador de

Judô do São Paulo Futebol Clube

O evento foi muito bem

organizado e demonstrou a

integração da população em

torno da Olimpíada, o que

fortalece o esporte e o trabalho

em prol da Educação Física.


